
Invitation to Bid #2020-66 / Приглашение к участию в торгах №2020-66 

Answers to questions received as of 13 July 2020: / Ответы на вопросы, поступившие по 

состоянию на 13 июля 2020: 

 

Question 1. How to register in the system for participation in the tender? / 

Вопрос 1. Как зарегистрироваться в системе для участия в тендере? 

Answer: / Ответ:  
Participation in the tender is allowed only through e-tendering platform. Bids submitted physically to UNDP office 

address would not be accepted. To register please follow below link to find listed materials in Russian. / Принять 

участие можно только через электронную платформу. Заявки, отправленные в офис не принимаются. 

Для регистрации, пожалуйста зайдите по этой ссылке и смотрите нижеуказанные материалы на 

русском языке https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-

notices/resources/. 

• User Guide /Руководство пользователя   
• Video instruction how to register / Видео инструкция по регистрации учетной записи 
• Video instruction how to bid / Видео инструкция по подаче заявки  

Question 2. In your technical documentation it is not indicated which quantity of each item you expect to 
purchase. Please note that price of each position depends on quantity. What would be one-time order 
volume? / 
Вопрос 2. В вашей технической документации не указано какое количество каждой позиции 
предполагается закупать. Цена каждой единицы зависит от количества. Каков будет размер одного 
заказа? 

Answer: / Ответ:  
The information on the number of promotional products ordered at once is unavailable as we cannot predict exact 
volume within coming 3 years considering the aim of this tender is to establish Long-Term agreement for 
production of promo materials and it would not guarantee for the Supplier any quantity to be ordered. However, 
to ease for you calculation of maximum unit price please note, that during one year UNDP plans to have at least 
4 orders for different set of promotional materials with at least 100 pieces of each type . /Информация по 
количеству продукции в одном заказе на данный момент не доступна, так как мы не можем сейчас 
указать точное количество продукции, что будет заказана в течение предстоящих 3 лет, принимая 
во внимание, что целью настоящего тендера является заключение Долгосрочного соглашения, в 
рамках которого мы не можем гарантировать заказы. Однако, для упрощения расчетов предлагаем 
следующие данные: в течение 1 года ПРООН планирует как минимум 4 заказа на различные наборы 
промо-материалов с тиражом минимум по 100 штук. 

Question 3. In technical specifications for item “Hoodie” it is indicated that logo size should be 67х44 cm. This 
is quite big logo, may be it is a typo? / 
Вопрос 3. В категории Толстовки указан размер наносимого изображения 67х44 см. Это очень большой 
логотип, вы не допустили ошибку? 

Answer: / Ответ:  

https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-notices/resources/
https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-notices/resources/


Thank you for noting! Yes, this was a typo, Supplemental Information #1 has been issued to correct the size: 6.5cm 

x 3.5 cm. / Спасибо, что заметили! Правильно, была допущена ошибка, ввиду этого было опубликовано 

Дополнение к тендерной документации №1 с правильным размером логотипа: 6,5см х 3,5см  

Question 4. Where can we get Forms for bid submission in MS Word format? / 
Вопрос 4. Где можно получить формы для подачи заявки в формате MS Word? 

Answer: / Ответ:  
All necessary forms for bid submission you can find on the e-tendering platform after registration: 
https://etendering.partneragencies.org / Необходимые формы для подачи заявки в формате MS Word 
можно получить, зарегистрировавшись на платформе электронных торгов ПРООН: 
https://etendering.partneragencies.org  

Business Unit: KGZ10 
Event ID: 2020-66 

Question 5. Please clarify whether we need to send the real samples to you before the deadline? /  
Вопрос 5. Пожалуйста, уточните, нужно ли нам отправить образцы продукции до крайнего срока 
подачи? 

Answer: / Ответ:  
As indicated in Evaluation criteria, samples could be requested at the stage of evaluation of bids. No need to send 

them by the deadline. / Как указано в разделе Критерии оценки, образцы продукции могут быть 

запрошены на этапе оценки заявок. Не нужно отправлять их к крайнему сроку подачи заявок. 

Question 6. Do you have preliminary layouts for calculation of price? 
Вопрос 6. Есть ли предварительные макеты для расчета? 

Answer: / Ответ:  
As indicated in Evaluation criteria, samples could be requested at the stage of evaluation of bids. No need to send 

them by the deadline. / Как указано в разделе Критерии оценки, образцы продукции могут быть 

запрошены на этапе оценки заявок. Не нужно отправлять их к крайнему сроку подачи заявок. 

Question 7. Could you pls confirm whether we can submit the bid via this email? 

Вопрос 7. Пожалуйста, уточните, можем ли мы подать заявку по электронной почте? 

Answer: / Ответ:  
Participation in the tender is allowed only through e-tendering platform. Bids submitted physically to UNDP office 

address or via e-mail would not be accepted.. / Принять участие можно только через электронную 

платформу. Заявки, отправленные в офис или по электронной почте не принимаются 

Question 8. Please clarify which is Incoterms for non-local companies. Can we provide DAP Price? 

Вопрос 8. Пожалуйста, уточните, какие условия Incoterms применимы для иностранных компаний. 

Можем ли мы предложить цены на условиях DAP? 

Answer: / Ответ:  
Thank you for noting! As per issued Supplemental Information #1 DDP Incoterms 2010 is applicable for all (local 

and foreign) vendors / Спасибо, что заметили! Согласно выпущенному Дополнению в тендерные 

документы №1 для всех поставщиков (местных и иностранных) применимы условия DDP Incoterms 2010  



Question 9. For local contractors there is indicated that prices should be calculated based on a letter of 

Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic No18-2/4416 dd. 24.03.2020. What about for non-local suppliers? 

Is there any special requirements for CIS countries as well or contracters from CIS countries also considered 

as non local? 

Вопрос 9. Для местных поставщиков указано, что цены должны быть указаны в соответствии с 

письмом  Министерства экономики Кыргызской Руспублики No18-2/4416 от 24.03.2020. Какие условия 

будут для иностранных поставщиков? Есть ли особые условия для поставщиков из СНГ? Будут ли такие 

поставщики рассматриваться как иностранные? 

Answer: / Ответ:  
Indicated provision is applicable for only local vendors. CIS vendors would be considered as foreign suppliers. / 

Указанное условие применимо только для местных поставщиков. Компании из СНГ будут 

рассматриваться как иностранные поставщики.  

Question 10. Do you have any preferred photos for the required promo-materials? If you have any photos 

please provide 

Вопрос 10. Можете ли вы предоставить фото желаемых промо-материалов? 

Answer: / Ответ:  
Unfortunately, photos are not available. / К сожалению, нет фото желаемых промо-материалов.  

 


